



Visita Creel BC y defiende a Kiko Vega

REFORMA / STAFF

El aspirante a encabezar el Frente Amplio por México, el panista Santiago Creel, visitó ayer Mexicali, Baja California, donde se reunió con algunos simpatizantes y defendió al ex Gobernador Francisco Vega de Lamadrid, acusado de delitos relacionados con desvío de recursos y peculado.

En conferencia de prensa, el actual presidente de la Cámara de Diputados aseguró que los señalamientos en contra del ex Mandatario fueron una venganza luego de que presentara una controversia constitucional para anular la extensión de mandato del entonces Gobernador electo, Jaime Bonilla.

“Eso fue una venganza política, y lo fue porque el Gobernador Vega instauró una controversia constitucional y frenó una violación a la prórroga de la gubernatura que buscaba el gobernador anterior, una reelección simulada, en un mandato que duraba dos años, que lo quiso extender y que fue apabullado, que fue condenado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación como alguien que



■ Santiago Creel se reunió con militantes panistas, así como integrantes de la sociedad civil, en un salón de Mexicali.

había mancillado y violado nuestra Constitución”, dijo tras ser cuestionado por su vínculo con el ex Mandatario.

Creel sostuvo previamente un encuentro con militantes panistas para pedirles su apoyo en la recolección de firmas y obtener la candidatura del frente opositor.

“Lo quiero hacer para defender la democracia que tanto trabajo hemos construido y que en este momento está en riesgo, que requiere el esfuerzo de todas y de todos los mexicanos” expresó.

“Estoy seguro que podré alcanzar esa coordinación, y eventualmente, ser el candidato y con la fuerza de la Oposición, porque ya somos más, poder ser Presidente de México”.

El viernes, en Tijuana Creel destacó que el proceso para elegir al líder del Frente se encuentra en igualdad de condiciones, y que “la verdadera competencia comenzará cuando sean tres”.

“No miro ninguna ventaja de ninguno de los aspirantes”, dijo.